

Réaction d'Anne Hidalgo à la nomination d'Élisabeth Borne

« Je salue avec enthousiasme la nomination d'Élisabeth Borne à la tête de la RATP. Pour avoir travaillé avec elle, je sais que la RATP pourra compter sur une femme volontariste et déterminée, qui privilégie l'écoute et le travail collectif. Je suis confiante en sa capacité à continuer à faire évoluer cette grande entreprise publique pour que les transports collectifs à Paris et en Ile-de-France soient à la hauteur des enjeux.

La RATP est un partenaire historique de Paris. Les transports publics sont au cœur de la mobilité des Parisiens et des Franciliens, et doivent jouer un rôle de premier plan dans notre action résolue face à la pollution, en offrant une alternative fiable et crédible aux déplacements en véhicules particuliers polluants.

Nous menons ainsi plusieurs chantiers importants avec la RATP, afin d'améliorer l'offre de transports collectifs : le renouvellement des autobus avec pour objectif que plus aucun bus diesel ne circule dans Paris, d'ici à 2020. La RATP est en train de s'équiper de bus hybrides et électriques : il est essentiel que ces investissements s'accélèrent.

Nous réfléchissons également à une restructuration du réseau d'autobus parisien, afin qu'il réponde mieux à l'évolution des déplacements et des lieux de vie parisiens, tout en s'adaptant au développement des zones 30 et des zones de rencontre dans Paris.

En tant que Maire de Paris, j'ai aussi exprimé à plusieurs reprises mon souhait que la RATP puisse étendre les horaires des transports collectifs la nuit, comme cela est le cas dans d'autres capitales européennes.

Enfin, nous menons des chantiers majeurs d'investissements pour Paris et l'Ile-de-France avec la RATP, notamment le prolongement du tramway T3 à Porte d'Asnières, dont les travaux sont en cours, et le prolongement de la ligne 14 qui viendra désaturer la ligne 13. Je compte sur la RATP pour mener à bien ces chantiers dans les délais attendus. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris